
 

 

                                                                                                                                        Le 20 Juin 2021 
Destinataires :  
Tous les Membres de l’Association  
 
Objet :   
 
 Proposition d’ODJR de la 48e réunion plénière du 19.06.2021 de Mbagne Jan Go (Mbagne 2030) 
sur Zoom à 18h00 GMT. 
 
 
L’an deux mille vingt et un et le dix-neuf Juin s’est tenue sur Zoom à 18h00 GMT la réunion plénière 
de Mbagne Jan Go (Mbagne 2030) conformément à l’article 15 de son Statut. 
Sur les 131 membres inscrits sur la plateforme Zoom 24 ont pris part à la réunion. Certains se sont 
excusés pour des contraintes professionnelles ; les autres sont toujours confrontés à la question 
récurrence du réseau. 
Aucun amendement n’ayant été proposé l’ordre du jour se présentait comme suit : 

1) Coordination Générale 

2) Présentation de la proposition de programme Mbagne Jan GO (Mbagne 2030) Première 

Edition 2021. 

 Ouverture du compte bancaire Sté Gle 

 Demandes de contributions (Lettres disponibles sur demande) 

3) C.I.T. 

 Version finale de la charte graphique 

 
4) Coordination Financière 

 Le point des commissions : 

 USA & Canada 

 Nouakchott 

5) Invitation de Mr le Maire de la Commune de Mbagne 

6) Questions Diverses 

7) EMEG 

 
                                                                         Traitement de l’ordre du jour  
 

1) Coordination Générale 

Après avoir souhaité la bienvenue aux membres le C.G. a ouvert la réunion.  

 Présentation de la proposition de programme Mbagne Jan GO (Mbagne 2030) Première 

Edition 2021. 

Le projet de programme de la caravane 2021 a été présenté dans ses grandes lignes. Toutes les 
modifications nécessaires seront introduites à la lumière de l’évolution des préparatifs. 



 

 

Seul l’ordre protocolaire des interventions des différentes autorités lors de la séance inaugurale a fait 
l’objet de remarques. L’ordre définitif sera établi après concertation avec toutes les parties 
concernées pour éviter les obstacles. 

 Ouverture du compte bancaire Sté Gle 

Concernant l’ouverture du compte à la Société générale le C.G. a fait état des difficultés rencontrées. 
Il lui a été suggéré d’explorer les autres banques de la place. 

 Demandes de contributions (Lettres disponibles sur demande) 

Le C.G. a porté à la connaissance de l’assistance de la disponibilité de la lettre Officielle de 
l’Association avec en-tête. Tous ceux qui souhaitent adresser des courriers à des partenaires ou des 
amis peuvent en faire la demande. 
 

2) C.I.T. 

 Version finale de la charte graphique 

En l’absence des membres de la C.I.T., excusés, le CG. a informé l’assistance de la finalisation de la 
charte graphique qui a été transmise au responsable de la commission de gestion du site internet. 
Les membres pourront prendre contact avec lui en cas de besoin. 
Le C.G. a saisi cette occasion pour féliciter la C.I.T. et adresser les remerciements de l’Association à 
Mr Ibrahima Ba Diop Infographe pour sa disponibilité et son professionnalisme. 
 

3) Coordination Financière 

 Le point des commissions  

 La Commission financière Etats Unis d’Amériques & Canada a rendu compte des montants 

déjà collectés aux premières heures de l’ouverture de la campagne des contributions. La 

Commission a encaissé plus de 50% du montant de l’objectif attendu. 

 La Commission financière de Nouakchott a fait état des démarches en cours et de 

l’encaissement réalisé à l’ouverture de la campagne. Elle a prévu d’organiser une réunion de 

la Commission dans la semaine à venir. 

 
4) Invitation de Mr le Maire de la Commune de Mbagne 

Pendant la 47e réunion de Mbagne Jan Go l’Association avait adressé une invitation à Mr le Maire de 
la Commune de Mbagne. Celui-ci a répondu favorablement et s’est présenté à la 48e réunion. 
Après échanges avec les participants il a été retenu que le Maire devrait être vu sous tous ces statuts 
(en tant que ressortissant de Mbagne et membre de l’Association et en tant que Maire) qui seront 
nécessaires à l’Association pour l’exécution de ses programmes et projets. La complémentarité doit 
être en toutes circonstances la colonne vertébrale de la coopération ou de la collaboration. Le Maire 
a exprimé sa disponibilité et son ouverture et l’Association a rappelé que toutes les dispositions 
nécessaires et utiles, dans ce sen, avaient été déjà proclamées dans ses documents fondateurs. La 
courte existence de l’Association est déjà illustrée par des prestations réciproques entre les deux 
parties. 
 

5) Questions Diverses 



 

 

Des informations générales ont été données sur le guichet ouvert à Mbagne par l’Etat pour insérer 
les jeunes dans le tissu économique du pays. 
Suite à des suggestions de formalisation des relations avec la Commune une commission devrait voir 
le jour pour proposer un contenu à ce projet. 
 
Il a été rappelé que le Statut de l’Association stipule que le développement de Mbagne est un 
objectif qui engloberait le développement de la commune dans toute la mesure du possible. 
 

6) EMEG 

Quelques perturbations ont été notées sporadiquement. La réunion a été riche et il a été insisté 
d’accorder de l’importance à n’importe quel point soulevé par un membre. 
 
A 19h55 la réunion a été levée. 
 


